

# Guten Tech, ganadora de la X edición del programa Impulso Emprendedor

• La empresa dedicada a la consultoría de talento tecnológico y digitalización de procesos está liderada por Asier Goñi y Jon Otazu

DN Pamplona

La empresa emergente Guten Tech, dirigida por Asier Goñi y Jon Otazu, fue elegida ayer como la ganadora de la X edición del programa de aceleración Impulso Emprendedor, promovido por el Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra (CEIN). Especializada en consultoría para acceder a talento tecnológico, digitalización de procesos



Asier Goñi



Jon Otazu

y desarrollo de soluciones propias, Guten Tech fue elegida entre los seis proyectos finalistas seleccionados a partir de noventa candidaturas iniciales. Hyssogenix fue premiada con el segundo puesto y Moa Foodtech quedó en tercer lugar. El galardón fue entregado durante la gala CEIN Startup Day que tuvo lugar en Baluarte y a la que asistieron las otras cinco empresas emergentes participantes de esta edición del programa Impulso Emprendedor: Blockbit Capital, Hyssogenix, Moa Foodtech, Sonia Casas y Vitio. Durante la ceremonia intervino el consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa.